

唐津市立厳木中学校 学校だより

地域に根つき、笑顔と感動が

あふれる厳木中学校

令和5年12月22日発行 NQ 10
文責 校長 小浜 義博

昨年も終業式の日には雪が降った記憶が残っていますが、今年も昨日からの積雪で登校を遅らせての終業式となりました。学校のほうは本日で2学期が終了です。

今学期は、9月に3年修学旅行と2年職場体験・1年ふるさと探訪、10月に新人大会、文化発表会、11月に学年末・期末テスト、教育相談、12月に三者・二者面談、防犯教室、3年そば打ち体験、生徒会長選挙、といった盛りだくさんの行事を実施しました。保護者・地域の皆様のご協力とご支援のおかげをもちまして、無事に終えることができました。(教育相談講話、薬物乱用防止教室は1月に行います。)

2学期間、充実した学校生活を送って来た生徒の姿を見て、心身ともに確実に成長していることを実感しました。また、大きな事故等もなく、健康で安全に過ごすことができたのも保護者の方々の温かい見守りがあったからです。ありがとうございました。

来年もさらに成長する厳木中学校を目指して生徒と共に職員一同、教育活動に精進しますので、本年同様宜しくお願い申し上げます。生徒たちのさらなる成長と皆様方のご健勝を心よりお祈り申し上げます。



よいお年をお迎えください！！

生徒会長選挙・立会演説会 新生徒会長決まる！

12月8日(金)生徒会長・役員選挙に伴う立会演説会と投票が実施されました。2年生から3名が、1年生も本部役員候補に2名が立候補し、今月は選挙運動が展開されてきました。立会演説会では、それぞれの候補者が、次期会長としてのスローガンや公約について演説を行い、責任者による応援演説も行われました。堂々とした態度で演説を行う姿が大変誇らしく、1、2年生の確かな成長を実感しました。立会演説会終了後、投票・即日開票を行い、その結果、宮原 颯太 新生徒会長が誕生しました。生徒会本部役員は立候補者の2年生2名、1年生2名が決定し、本日認証式を行いました。今後専門部長等を決定し、1月より新生徒会がスタートします。厳木中学校のますますの発展のために、これからの活躍を期待します。

12月17日に「人権集会」を行いました。2年生が進行をし、読み語り・「ありがとうの樹」の紹介・レクレーション・居心地の良い場所ランキング発表等リラックスした雰囲気の中もしっかり考えながら活動しました。また、本校の「人権宣言」を生徒全員で読み上げました。皆がその意義を十分に理解し、いじめや差別のない学校にしていきたいですね。

〈厳木中学校人権宣言〉

- 第1条自分を信じ、相手を信じ大切にします。
- 第2条相手の立場になって考え、自分の行動に責任を持ちます。
- 第3条心に愛を持って相手のいいところを見つけます。
- 第4条時と場所を考えた行動を心がけ、互いを尊重し合います。
- 第5条友達と協力し合い、助け合うことで絆を深めます。
- 第6条いじめは絶対にしません。

12月12日(火)に、3年生が食育の一環として「そば打ち」を体験しました。これは、地域で生産されている食材に触れることを通して、食材についての理解を深め、地域の食文化に関心をもつことを目的として行っています。また、地域の方々との交流も兼ねています。

当日は「広瀬そばの会」の方々7名に講師を依頼し、そばをこね、のし、たたみ、切る作業を丁寧に教えていただき、実際に体験を行いました。その後、茹で上がったそばを美味しくいただきました。

7名のそば名人の方々、ありがとうございました。



入賞おめでとう！

唐津地区新人剣道大会 団体：男子 準優勝 個人：第2位 白水隆翔 選手 第3位 宮原颯汰 選手

唐津地区選抜剣道大会 男子：優勝 坂井 甫 選手 第2位 中島 健 選手 女子：第2位 松永玲菜 選手

唐津ドリームカップバレーボール大会 順位別トーナメント 優勝